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

 Les noms féminins qui terminent par le son [e]
s’écrivent toujours « ée » à la fin.  Vrai ou faux ?

 Un nom féminin qui termine par le son [é], s’écrit le
plus souvent avec « é » à la fin. Vrai ou faux ?

 Un nom féminin qui termine « té » ou « tié », s’écrit
toujours avec « ée» à la fin. Vrai ou faux ?

 Le mot "clée" est bien orthographier à la fin.

Vrai ou faux ?

 On écrit « dicté » avec un « é » à la fin. Vrai ou faux ?
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 Est-ce vrai ou faux ? 



Orthographe 
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 une amiti………. 

 une mont………. 

 une orchid………. 

 une pens………. 

 une pellet………. 

 une f………. 

 une cl……….

 une piti………. 

 une cit………. 

 une journ………. 
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 Complète le nom féminin par « é », ou « ée ». 

Aide-toi du dictionnaire si nécessaire.
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